

APPEL A MANIFESTER EN SOLIDARITE AVEC LES EXILES ET CONTRE LES VIOLENCES POLICIERES

A Calais, plus de 600 personnes migrantes sont à la rue sans aucun abri suite aux destructions de camps, aux expulsions de terrain et de squats qui se succèdent depuis plus d'un mois.

Le 28 mai, subissant l'expulsion des deux principaux camps de fortune, les personnes migrantes se sont réfugiées sur le lieu de distribution des repas. Le 02 juillet, les autorités préfectorales et municipales ont ordonné l'évacuation du lieu, opération qui s'est traduite par une véritable rafle organisée (arrestations au faciès, parfois violentes ; tri des personnes par nationalités ; placements en rétention, y compris des mineurs, etc...). Cette évacuation s'est faite sans témoin, journalistes et associations étant cantonnés loin du lieu de distribution.

Cette situation est le triste reflet de la façon dont la France traite les étrangers fuyant des pays où ils ne peuvent plus vivre. Les autorités les chassent et les rendent invisibles à force de mépris administratif et d'expulsions. Ces politiques ne font qu'aggraver la situation et intensifient la stigmatisation de ces personnes.

Un seuil a été franchi le 2 juillet à Calais. Réagissons !

**VENEZ MANIFESTER EN SOLIDARITE AVEC LES EXILES ET
CONTRE TOUTES LES VIOLENCES QUI LEUR SONT FAITES !!**

MANIFESTATION SAMEDI 12.07.2014

14h, place d'Armes à CALAIS

Si possible, merci de collecter et de ramener **de quoi dormir dehors** (tentes, duvets, couvertures, bâches, etc...), **des vêtements** (pulls, sweats, chaussures, etc...), **de la nourriture, du matériel de cuisine...**

Le collectif « Solidarité avec les Exilés de Calais »